

Escuela de la vida

Kary Rojas

A valorar todo Mientras dure...

En la escuela de la vida aprendí que,

Que mientras algo dure, hay que procurar sacar lo mejor de todo, para marcar en ello la diferencia y transformar como por arte de magia la realidad que en sí contenga... Mientras dure una tormenta, puedo extrañar el arcoíris y el sol, así cuando aparezcan, sabré disfrutar lo valiosos y hermosos que son... Mientras el sol brille, puedo disfrutar su brillo y calor, así lo esperaré cuando se oculte y tendré la esperanza de que cada vez que salga es una nueva oportunidad que Dios me dio... Aprendí que es posible encontrar algo bueno de todo, mientras dure, descubrir lo mejor de cada persona, para compartir con ella el tiempo que estemos cerca, mientras dure; hacer buen uso de la vela que se enciende, mientras dura su luz en lo que al entregarla se consume... Permitirme experimentar la adrenalina de enfrentar mis miedos, mientras me duren, porque estoy luchando con ellos y así sé que los supero... Y así, mientras dure mi tristeza, dejaré que las lágrimas limpien mi rostro y mi alma busque en Dios su reposo... Mientras dure mi alegría, la compartiré con más gente, porque así siento que se multiplica y más dura... Mientras dure mi enojo, aprenderé a tener control de mi misma, para que en otro momento no me moleste ni me salga de casillas tan pronto... Mientras dure este sentimiento, lo alimentaré de lo mejor que tengo, para lograr que su tiempo de duración sea profundamente eterno... Mientras dure la noche, aprenderé a encontrar descanso en ella, porque cuando se acabe, otro día nuevo me espera... Mientras dure mi oportunidad, la aprovecharé con todas mis fuerzas, nunca sabré si más adelante otra se me conceda... Aprendí, que mientras dure el dolor de la herida, es necesario lograr entender que el perdón es la mejor medicina... Mientras dure este camino con todos los altos y bajos que contenga, quiero recorrerlo con pasos cortos y pisadas firmes, para poder llegar a mi meta y mientras avanzo hacia ella, saber dejar huellas tan profundas, que nada las borre y siempre duren...